

Le BQ, 3 mai 2022

Le PS et le PCF poursuivaient cette nuit les négociations avec LFI

Forte d'un accord historique pour les législatives conclu dans la nuit avec EELV (cf. BQ du 02/05/2022), La France insoumise a tenté hier d'aller plus loin en reprenant les négociations avec le PS et le PCF, avec l'objectif d'aller vite et se projeter vers les investitures de samedi.

Avec la création de la "Nouvelle union populaire écologique et sociale", les protagonistes des longues négociations entre EELV et LFI ont clamé en chœur leur satisfaction. "C'est exceptionnel mais c'est aux électeurs de rendre ça historique", avec une "victoire" aux élections législatives de juin, a déclaré sur BFMTV M. Julien BAYOU, secrétaire national d'EELV. "Nous avons posé un premier acte très fort à l'union des gauches bien plus souvent divisée", a-t-il salué. "Il ne s'agit pas d'un accord entre LFI et EELV, nous voulons construire une bannière commune avec l'ensemble des forces de gauche pour construire une majorité" a prévenu M. Julien BAYOU, espérant que le PS et le PCF entrent dans l'alliance.

Sur le plan électoral, les Verts ont obtenu environ 100 circonscriptions, dont 30 jugées gagnables. De quoi garantir au pôle écologiste d'avoir un groupe – minimum 15 députés – dans l'hémicycle.

